

挨 捂

皆さんこんにちは。副学長の若原でございます。本日は、「里山学・地域共生学オープン・リサーチ・センター」開設記念シンポジウムにご出席いただきまして誠にありがとうございます。このようない会場には大学内外から様々な立場、様々な分野の多くの皆さんにおいでいただきしております、本当にオープン・リサーチ・センターらしい開かれた雰囲気の中でシンポジウムを開催できることを、大変に嬉しく又ありがたく存じている次第でございます。

本学では、文部科学省がすすめております私立大学学術研究高度化推進事業に、現在6件の研究プロジェクトが採択されて稼働中でございます。本日の里山学・地域共生学ORCもその中の一つでございまして、本年度採択されてスタートしたばかりの新しいプロジェクトでございます。本年をふくめて5年間の研究期間中、様々なシンポジウムや講演会・研究会等の事業を計画しておりますが、本日がその計画の最初のシンポジウムということになります。

この里山学・地域共生学ORCがテーマとしておりますのは「里山をめぐる人間と自然の共生に関する総合研究」でございまして、これは本学が21世紀の龍谷大学像としてかかげております「共生(ともいき)をめざすグローカル大学」という基本理念にまさに合致するものであり、そのような研究目的をもつこのオープン・リサーチ・センターには、今後5年間の取り組みをつうじて多くの豊かな成果がもたらされることを期待しておりますところでございます。是非とも皆さんのお力添えを賜りますようお願い申し上げます。

本日はこの後、夕刻まで貴重なお時間を頂戴いたしますが、皆さまの活発な意見交換をお願いいたしたく思います。また、これを皆さんそれぞれに今後の研究や活動に活かしていただけるならば、有り難いことでございます。年末のお忙しい時期かとは存じますが、どうぞ最後までご参加下さいよう、宜しくお願ひいたします。

若原 道昭